

Un grupo de legisladores porteños criticaron la creación del Complejo Hospitalario del Sur. Se trata de un emprendimiento que busca integrar en una misma sede a los hospitales Muñiz, Udaondo y Ferrer, que padecen problemas edilicios.

"Es una aberración desde el punto de vista sanitario que junten en un mismo lugar establecimientos donde se tratan pacientes con distintas afecciones", expresaron los diputados kirchneristas Juan Cabandié, Gabriela Alegre, Francisco Nenna y María José Lubertino.

Los legisladores destacaron que "el deterioro de las condiciones edilicias" de los hospitales abarcados por la medida oficial "se soluciona con más inversión".

Según los diputados del bloque Encuentro Popular para la Victoria, el jefe de gobierno Mauricio Macri "quiere deshacerse de los hospitales para utilizar las tierras en provecho de proyectos inmobiliarios promovidos desde el sector privado".

El proyectado Complejo Hospitalario del Sur concentrará en un mismo predio a los hospitales de Enfermedades Infecciosas Francisco Muñiz, de Gastroenterología Bonorino Udaondo y de Rehabilitación Respiratoria María Ferrer. Por su parte, el legislador Jorge Selser, presidente de la Comisión de Salud de la Legislatura, consideró "absolutamente prematuro" que Macri y el ministro de Salud, Jorge Lemus, informen un proyecto que aún no tiene aprobación.

Selser observó que el cuerpo legislativo "desconoce los pormenores de la obra, el proceso de licitación y cuál va a ser el destino de los hospitales involucrados en este complejo".

En un comunicado, el legislador del bloque Proyecto Sur recordó que el edificio del Hospital Muñiz "es parte del patrimonio histórico de la ciudad", por lo que de ese modo no podría ser incluido en el emprendimiento hospitalario.

El Complejo Hospitalario del Sur albergará a los tres hospitales en un espacio de 68.792 metros cuadrados, en el predio donde actualmente funciona el Hospital Muñiz.

El proyecto oficial tendrá 120 consultorios y 593 camas para urgencias, internación y hospital de día, por lo que la capacidad será mayor a la que actualmente tienen los tres centros de salud, informó el gobierno porteño.